

São Paulo, 24 de noviembre de 2009.

Apreciada

Lic. Norma Luisa Boero

Presidenta de la Comisión Nacional de Energía Nuclear (CNEA)

República Argentina

Saludos Cordiales

Durante la reunión sobre la crisis mundial de la producción de  $^{99}\text{Mo}/^{99\text{m}}\text{Tc}$  realizada en el Congreso de ALASBIMN en noviembre del presente año fue firmada por los presidentes de las Sociedades Latinoamericanas de Medicina Nuclear, una carta dirigida a las autoridades Argentinas solicitando la optimización de la salida del sistema del Reactor Argentino programada para final de diciembre de 2009 hasta final de enero de 2010, reduziendola al período más corto posible y/o postergando la misma hasta la normalización internacional de la producción.

En la calidad de Presidente de ALASBIMN ante la ausencia de respuestas dirigidas a esta entidad, me dirijo a usted respetuosamente, con la finalidad de conocer si dicha solicitud fue encaminada para la Comisión Nacional de Energía Nuclear, y de ser afirmativo, conocer el estado de dicha petición.

Agradezco de antemano la participación y colaboración prestada por la Comisión Nacional de Energía Nuclear, con la finalidad de disminuir la problemática de abastecimiento de generadores de  $^{99}\text{Mo}/^{99\text{m}}\text{Tc}$  y solventar temporariamente el atendimento de pacientes en Medicina Nuclear en América Latina.

Aguardando una respuesta favorable y colocándonos siempre a disposición.



José Soares Junior

Presidente

ALASBIMN-Asociación Latinoamericana de Sociedades de Biología y Medicina Nuclear

SBBMN - Sociedad Brasileira de Biología y Medicina Nuclear